

Renens, 18.07.2024

Salt von Ookla® als schnellstes Festnetz Internet der Schweiz ausgezeichnet

Salt Home bietet die schnellste Internetverbindung in der Schweiz* basierend auf echten Nutzertests, die in der ersten Hälfte des Jahres 2024 mittels Speedtest® von Ookla® durchgeführt wurden. Salt Home, der auf Fiber to the Home (FTTH) basierende Breitband- und TV-Dienst von Salt, erreichte mit grossem Abstand die höchste Punktzahl unter allen grossen Festnetzanbietern in der Schweiz.

Ookla, der weltweit führende Anbieter für Network Intelligence und Konnektivitätsdiagnosen, analysierte Millionen von Tests, die von Kund:innen über die Speedtest App initiiert wurden, darunter auch solche, die mit Mobile-Geräten über WLAN durchgeführt wurden. Während des Award-Zeitraums bestätigten mehr als 3,4 Millionen Tests, dass Salt Abonnent:innen im ersten Halbjahr 2024 den höchsten Download- und Upload-Speed-Score™ sowie den besten Latenzwert aller Betreiber in der Schweiz erzielten. Diese Ergebnisse liegen deutlich über denen seiner Mitbewerber und festigen die Position von Salt als führenden Netzanbieter.



Speed Score™

Salt	435.95
UPC	257.29
Sunrise	242.48
iWay	193.71
Swisscom	160.19

Salt Abonnent:innen geniessen das schnellste Festnetz Internet zusammen mit Premium TV und Telefonie

2018 bot Salt weltweit als erster Betreiber die 10-Gbit/s-XGS-PON-Technologie zu einem marktführenden Preis von CHF 39.95 pro Monat an (CHF 49.95 für Nichtkund:innen von Salt Mobile). Seither hat Salt immer wieder Auszeichnungen für sein Festnetz Internet erhalten und bietet hervorragende Breitband- und TV-Erlebnisse zu attraktiven Preisen. Salt TV, das im Salt Home Angebot inbegriffen ist, steht sowohl Android- als auch Apple-Nutzer:innen zur Verfügung und ermöglicht es den Abonnent:innen, ihr bevorzugtes Ökosystem zu wählen. Mit der Salt Smart TV Option können Salt Home Abonnent:innen ihre Lieblingsprogramme auf grossen Bildschirmen der Smart-TVs von Samsung, LG, Sony, Philips und anderen geniessen.

Revolutionäre 40-Gbit/s-Highspeed-Konnektivität für Salt Business Abonnent:innen

Salt hat kürzlich mit der Einführung seines revolutionären [Pro Office Angebots](#) Schlagzeilen gemacht, das in seinem Netz symmetrische Geschwindigkeiten von 40 Gbit/s bietet. Diese Weiterentwicklung gewährleistet eine robuste Leistung sowie schnelle Datenübertragung und unterstreicht das Versprechen von Salt, modernste Internetfunktionen bereitzustellen. Zudem ist das neue [Pro Office 40 Gbit/s Abo](#) für Geschäftskunden zu einem attraktiven Preis von CHF 129.95 pro Monat erhältlich, was die Position von Salt als führenden Anbieter von Highspeed-Konnektivität festigt.

*Basierend auf einer Analyse von Ookla® mit Speedtest Intelligence® Daten für Q1-Q2 2024. Markenzeichen von Ookla werden unter Lizenz und mit deren Genehmigung verwendet.

Max Nunziata, CEO von Salt, sagt: *«Diese Auszeichnung würdigt die überragende Leistung unseres Salt Home Produkts, das unseren Abonnent:innen die besten Up- und Download-Geschwindigkeiten sowie die niedrigsten Latenzzeiten bietet. Dies sind wichtige Funktionen für den digitalen Alltag, egal ob Sie von zu Hause aus arbeiten, gamen oder streamen. Wir sind stolz darauf, dieses Leistungsniveau zu einem sehr attraktiven Preis anzubieten und wir verpflichten uns, diese Preise bis mindestens Juni 2026 beizubehalten.»*

Stephen Bye, Präsident und CEO von Ookla, eine Division von Ziff Davis, gratuliert Salt zu dieser Leistung: *«Nach einer eingehenden Analyse der kundengetriebenen Tests über Speedtest wurde Salt bei den Ookla Speedtest Awards zum schnellsten Festnetz Internet der Schweiz gekürt. Diese Auszeichnung wird an Festnetzanbieter verliehen, die im Vergleich zu anderen grossen Festnetzanbietern auf dem Markt für Q1-Q2 2024 eine aussergewöhnliche Geschwindigkeit und Leistung aufweisen. Wir freuen uns sehr, Salt für diese Leistung, die das Ergebnis seines unermüdlichen Fokus auf die Bereitstellung eines hervorragenden Netzerlebnisses für seine Kund:innen ist, auszuzeichnen.»*

Über Salt

Salt steht im Schweizer Telekommunikationsmarkt für Innovation und Premium-Produkte zu attraktiven Preisen. Ein überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2024), die leistungsstärkste Internetverbindung des Landes (Nperf, 2023) und ein kundenorientierter Service sorgen für ein herausragendes Erlebnis für Geschäfts- und Privatkund:innen. Die Dienstleistungen des Unternehmens sowie seine Fest- und Mobilfunknetze wurden wiederholt ausgezeichnet: Schnellstes Festnetz Internet der Schweiz bei den Ookla Speedtest Awards (Q1-Q2 2024), bester Universalanbieter für Grossunternehmen und Privatkunden (Bilanz, 2023), bestes Breitbandangebot (Connect, 2023), überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2024), leistungsstärkste Internetverbindung (Nperf, 2023), Sieger unter den regionalen Festnetzanbietern mit der Bewertung «herausragend» (Connect, 2023), Testsieger Gesamturteil Mobilfunkanbieter Postpaid (SIQT, 2024) bester Breitbandtarif (SIQT, 2022) und führender B-to-B-Mobilfunkanbieter (SIQT, 2022). Salt hat seinen Sitz in Renens (VD) und verfügt über zwei weitere Standorte in Biel und Zürich. Das Unternehmen beschäftigt mehr als 1'000 Mitarbeitende und betreut schweizweit über 1'600'000 Postpaid-Mobilfunk- und mehr als 220'000 Breitband-Abonnent:innen. Das Mobile-Netz von Salt deckt 99,9 % der Schweizer Bevölkerung ab.

Ookla Unternehmensbiografie

Ookla® ist der weltweit führende Anbieter für Network Intelligence und Konnektivitätsdiagnosen. Seit fast zwei Jahrzehnten setzt Ookla den Branchenstandard für Tests und Analysen von Fest- und Mobilfunknetzen. Von den weltbekannten Plattformen Speedtest® und Downdetector® bis hin zu einer begleitenden und wachsenden Reihe von End-to-End-Unternehmenslösungen – Ookla hat es sich zur Aufgabe gemacht, das Internet besser, schneller und zugänglicher für alle zu machen. Die Unternehmenslösungen von Ookla kombinieren Crowdsourcing-Daten aus erster Hand und wissenschaftlich kontrollierte Tests mit Tools, die verwertbare Erkenntnisse über den Lebenszyklus eines Netzwerks und die Kundenerfahrung liefern. Unsere Erkenntnisse ermöglichen es Betreibern, Unternehmen, Behörden, Non-Profit-Organisationen und anderen, Netzwerke auf der ganzen Welt zu analysieren, zu optimieren und bekannt zu machen. Ookla gehört zu Ziff Davis (NASDAQ: ZD), einem vertikal ausgerichteten Unternehmen für digitale Medien und Internet, dessen Portfolio führende Marken in den Bereichen Technologie, Unterhaltung, Shopping, Gesundheit, Cybersicherheit und MarTech umfasst. Der Hauptsitz von Ookla befindet sich in Seattle, WA, USA, mit weiteren Niederlassungen in der ganzen Welt.

Salt Medienstelle:

Ana Biljaka, PR & Communication Manager +41 78 787 44 81 | media@salt.ch | Salt.ch